

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjagsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 15:55



*Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjagsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, Polsek Gegerbitung, Briptu Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) dengan warga di Kampung Pasir Reungit, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam giat tersebut, Briptu Asep memberikan beberapa himbauan kepada warga. Pertama, ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Ciengang dengan lebih aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan di lingkungan setempat.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, terutama menjelang musim penghujan yang bisa menyebabkan longsor atau banjir.

Briptu Asep juga mengimbau warga untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Selain itu, terkait dengan situasi politik menjelang Pemilu 2024, Briptu Asep mengingatkan masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax yang beredar di media sosial. Ia mengajak warga untuk bijak dalam menerima informasi dan tetap menjaga keharmonisan di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini disambut antusias oleh warga dan berlangsung dengan baik, mencerminkan sinergi yang positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Ciengang.